

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

A Travers nos Régions

LEBAMBA : DÉCÈS DE NOTRE CORRESPONDANT JEAN MARIE BIGOGO



Photo: DR

C'EST avec effarement et stupeur que nous avons appris, dans la nuit du dimanche 10 avril 2022, le décès de notre correspondant permanent à Lebamba, Jean Marie Bigogo. Depuis quelques jours, il se trouvait à Libreville pour des raisons de santé. Mais hélas, il est passé de vie à trépas. La Rédaction du Journal L'Union, par la voix du chef de service "Provinces", dont il était le collaborateur direct, adresse à la famille éplorée ses sincères condoléances en cette circonstance si douloureuse. Depuis des décennies, il s'était fait le plaisir d'être "nos yeux et nos oreilles" dans le département de la Louétsi-Wano et son chef-lieu Lebamba. Il jouait bien sa partition. A en juger par la facilité avec laquelle il "alimentait" votre quotidien national des sujets, aussi divers que variés, depuis Lebamba. Voire les localités environnantes telles que Nzenzélé et Mbigou dans le département de la Boumi-Louétsi. Dieu a donné, Dieu a repris : paix à son âme !

ESTUAIRE : L'ASSOCIATION ADJ SE DÉPLOIE À LIBREVILLE



Photo: DR/L'Union

APRES Lambaréné et Port-Gentil, l'association pour le développement de Junckville (ADJ) vient d'étendre ses tentacules à Libreville où, samedi dernier, elle a installé sa 3e antenne locale qui sera dirigée par Annie Asseko. En présence du président national, Cyr Valentin Ndong Mengome, la promue a appelé les quelque 200 ressortissants de Junckville présents à la cérémonie à œuvrer pour la solidarité et la fraternité, afin de créer la nécessaire synergie pour impulser le développement de leur localité où quelques actions sont déjà visibles, parmi lesquelles l'installation de lampadaires solaires pour l'éclairage du village. A cet effet, Berthe Mbene Mayer a marqué sa disponibilité à accompagner l'association pour l'aboutissement des projets. Créée il y a plus de trois décennies, l'ADJ regroupe les natifs de Junckville, premier village situé sur la rive gauche du fleuve Ogooué après Lambaréné, en descendant sur Port-Gentil. Un repas a été offert aux membres présents au terme de la cérémonie d'installation.

CGK & ON

Bitam : les "camarades" du Ntem prêts à plébisciter Ali Bongo Ondimba



Photo: PME

Les Pdgistes du Ntem, lors du 12 Mars en différé à Bitam.

E. EBANG MVE
Bitam/Gabon

LES Pdgistes du département du Ntem ont célébré en différé, samedi écoulé à Bitam, le 54e anniversaire du PDG. À cette occasion, cadres et militants de base ont, à travers leurs représentants, invité Ali Bongo Ondimba à briguer un nouveau septennat à la tête du pays en 2023. Membre du comité permanent du bureau politique (MCPBP), Charles Mve Ellah, par ailleurs ministre de l'Agriculture et de l'Alimentation, a remercié le "Distingué camarade président" (DCP), Ali Bongo Ondimba, d'avoir promu 8 dignes natifs du Ntem, au sein du secrétariat exécutif du PDG. Ensuite, il a exhorté les uns et les autres à l'unité et au rassemblement autour du chef de l'État. "Nous sommes tenus de bien nous mobiliser pour plébisciter Ali Bongo Ondimba, en 2023", a-t-il martelé. Les représentants des notables (Jules Mbelé Asseko), des femmes (Honorine Nzet Biteghe), des promus au sein du PDG (Patrick Eyogho Edzang) et des cadres (Chrislin Ebang Ndemezo'o) n'ont pas tari d'éloges à la politique sociale et économique menée par Ali Bongo Ondimba.

Une marche de soutien, dans les rues de Bitam, a constitué le clou de ces retrouvailles festives, en

présence du secrétaire national chargé de l'animation politique du PDG dans le Woleu-Ntem, Hubert Ella Minko, de David Ella Mintsa, conseiller du DCP et porte-parole du PDG, Jessie Ella Ekogha, conseiller du DCP auprès du secrétaire général du

PDG, Michel Philippe Nze, SGA chargé de la communication, Hélène Dorothee Mengue Menie, membre de la commission permanente de la révision des textes, Emmanuel Ondo Metogho, membre du Comité consultatif des sages, etc.

Le clin d'œil de *lybek*



LYBEK 2022